Kimilsungismo-Kimjongilismo y nueva Europa



Ogami Ken-ichi

Secretario general del Instituto Internacional de la Idea Juche

Distinguido Sr. Edmond Jouve, director general de la Sociedad Europea de Estudio de la Idea Juche

Distinguido Sr. Matteo Carboneli, secretario general de la Sociedad Europea de Estudio de la Idea Juche

Distinguidos Sres. de la Asociación Coreana de Científicos Sociales y camaradas de Bulgaria

Para mí es un gran placer ver a ustedes de nuevo y discutir juntos importantes temas.

Felicito por la realización exitosa del seminario europeo: "Independencia, soberanía y cooperación internacional".

Ha ocurrido sucesivamente, desde 2018 hasta este año, un acontecimiento histórico que anunciara la llegada de una era de paz

sin guerra, la cual es anhelo de la humanidad. Se puede decir que el nuevo cambio grabado en la historia mundial ha sido producido por las firmes convicciones del Presidente Kim Jong Un en la independencia y la paz.

El Presidente sostuvo tres veces conversaciones con su homórogo de Estados Unidos, que sigue manteniendo la relación hostil a la RPD de Corea haciendo nuevos aires para la paz perpetua de la Península Coreana. El mundo presta atención al Presidente Kim Jong Un, quien desarrolla Corea hacia el alto nivel del socialismo uniendo al pueblo monolíticamente y guía la época de la independencia.

Como señala el tema del presente seminario "Indeprndencia, soberanía y cooperación

internacional", los pueblos europeos detica mandan la correcta idea política y la línea de política.

Es importante más que nunca estudiar y llevar a la práctica el Kimilsungismo-Kimjongilismo en analizar la situación actual de Europa y abrir su futuro.

El Kimilsungismo-Kimjongilismo dilucida la idea y la teoría de realizar completamente la soberanía de las masas, pacificar el nundo y posibilitar entendimiento entre los países, y así se pone en práctica en la RPD de Corea. Lo que exigen ahora es estudiar el Kimilsungismo-Kimjongilismo, idea directriz de la época contemporánea, y aclarar un camino que adelantar Europa.

1. Para independizar cada país, cada región y el mundo

En nuestro tiempo, la independización mundial se presenta como no es de un sueño de porvenir lejano sino una posible tarea de realizarla.

El Presidente Kim Jong Un propuso, en el VII Congreso del Partido del Trabajo de Corea, las tres tareas: el acabamiento del socialismo coreano, la reunificación independiente de la patria y la independización mundial. Subrayó que "Llevar a cabo la independización mundial constituye la aspiración común de la humanidad y la tarea histórica de la época. Un mundo independizado es el mundo sin dominación, subordinación, agresión e injerencia y, es el mundo donde podrían garantizarse la soberanía y la igualdad de todos los países y de todas las

naciones".

¿Cómo se realizará la independización del mundo?

Independizar el mundo significa su realización perfecta a escala de todo el mundo. Los que todos los países y todas las naciones deben esforzarse por la independización mundial son: Primero, mantener su propia independencia enarbolando en alto la bandera independiente antimperialista. La independencia es la vida y la dignidad de Estado y nación asimismo el símbolo de los países independientes. Por ello, mantener la independencia es la cuestión vital que rige los destinos de sendos países y naciones.

Segundu, luchar contra la agresión y la injerencia en la política nacional de las fuerzas imperialistas y dominantes. La naturaleza del imperialismo es agresión y saqueo. No le deben esperarse ni concebir ilusiones al imperialismo. Es preciso confiar en propio pueblo y defender la soberanía de cada mismo país firmemente.

La II Guerra Mundial dejó innumerables víctimas debido a que los países imperios habían luchado uno a otro por disputarse las colonias. En la posguerra también, continuó el dominio imperialista en lugar de la paz del mundo.

En la década de los años 60, la lucha por la liberación de colonia en los países de Asia y de Africa se desarrolló activamente, por lo cual muchos países coloniales lograron la emancipación.

Sin embargo, la mayoría de ellos tomaron otra vez la posición de depender de los países imperialistas y así se convirtió en los títeres de protectadores anteriotrs. Por otra parte, unos líderes llegaron a reinar como dominadores después de la liberación del país. Al vender a los países imperialistas los propios abundantes recursos natulares, compraron armas con este importe las armas y provocaron la guerra civil para conseguir la hegemonía o causaron guerra interina entre los países imperialistas. Estos países encabezados por el imperialismo norteamericano establecieron las relaciones de alianza dependiente.

Εl Japón ocupado por las tropas estadounidenses desde 1945 hasta 1950 firmó en San Francisco un tratado de paz con los potenciales occidentales en 1951 nominalmente, se indepandizó. obstante, aún el Japón está bajo el dominio norteamericano en la política, la economía y la cultura. Están estacionadas las bases militares de EE.UU. en tadas las partes del país.

Al terminar la Segunda Guerra Mundial el imperialismo norteamericano provocó la guerra de agresión contra Corea y Vietnam. Otros países imperios, tales como Francia, Alemania e Inglaterra, tomaron parte en las guerras provocadas por EE.UU., continuando la dominación y el saqueo contra los países, Al entrar en el siglo 21, no cesa la agresión armada del imperialismo de EE.UU. y de Europa. La profusión de personas fueron víctimas en Afganistán, Irak, Siria, etc.

Mientras hay muchos países que se doblegan ante el imperialismo y dependen de él en el mundo, la RPDC mantiene con firmeza su independencia, porque ese país, sobre todo toma la idea Juche, idea directriz suya y cumple la línea revolucionaria independiente en todos los campos político, económico y militar. La idea Juche enseña que para los seres humanos, las naciones y los Estados la independencia es la vida. Según esta idea, Corea respeta también la independencia de los países y las naciones del extranjero.

Corea ha venido luchando y lucha valientemente contra el imperialismo que intenta dominar otros países.

El Presidente Kim Jong Un dice que "la independencia es la filosofía política de nuestra República y es núcleo en la idea de construir el Estado del Kimilsungismo-Kimjongilismo.

Corea ha venido avanzando gracias al mantenimiento de la independencia en cualquier etapa histórica. "En los tiempos que han existido en el mundo el campo socialista y las relaciones de cooperación entre los países en mayor o menor grado, hemos desarrollado la construcción socialista manteniendo la originalidad y la independencia y así por la autosuficiencia", subrató el Presidente en su discurso ante la 1ª Sesión de la 14ª Legislatura de la Asamblea Popular Suprema. Corea ha abierto el camino hacia el socialismo sin haber dependido de los países socialistas ni subordinado a éstos, solamente con su propia fuerza poderosa.

La otra razón del firme mantenimiento de la independencia en Corea es de lo que tuvo y tiene sus destacados líderes y la gran fuerza del pueblo unido monolíticamente. El Presidente Kim Jong Un tiene más que nada la idea política sobresaliente y las firmes conciencias para realizarla.

El Presidente formula que la ecencia del Kimilsungismo-Kimjongilismo es el supremacismo popular, o sea, "las masas populares, primeras". Esto constituye la idea política de que conceptúa a las masas populares por dueñas de la revolución y la construcción, se apoya y sirve a ellas. En medio de la lucha por encarnar esa idea, el partido, el Estado y el pueblo hacen una comunidad del propio destino y pueden marchar enérgicamente hacia adelante aunque se enfrenten con cualquier dificultades.

El Presidente Kim Jong Un considera la independización mundial como su deber y tiene firmes convicciones sin iguales. Según él, la independización de todo el mundo es el deber global que se propone ante nosotros y tenemos que contribuir activamente a la realización de dicha causa asimismo tenemos que hacernos dueños, quienes impulsan la revolución mundial.

El Presidente Kim Jong Un aclara su decisión

de desempeñar el papel de precursor en la lucha por independizar el mundo por muchos que cambien circunstancias o relaciones entre países vecinos.

El Presidnte ha sosstenido la reunión cumbre RPDC-EE.UU. en Singapur, Hanói y Panmunjom, arriesgando su vida. También con los líderes Zi Jinping de China, Putin de Rusia y Moon Jae In de Sudcorea. Fortalece con ellos las relaciones de confianza y dirige la paz del mundo.

2. Para la regeneración de nueva Europa

En Europa existen muchos países y cada uno de ellos tiene su historia y cultura peculiares. En general, el camino político eligido por los países se divide en tres:

El primero, es el camino hacia el desarrollo económico por la explotación y agresión como país capitalista. Inglaterra tuvo lugar por



Idea Juche Investigadores de varios países de Europa que participan en el seminario

primera vez, del siglo 18 al 19, la revolución industrial e impulsó la maquinización asimismo desarrolló el capitalismo. Siguiendo con retraso a Inglaterra, progresó la industrialización en Francia, Alemania y Estados Unidos también.

Los agricultores ingleses fueron obligados a trabajo cruel en fábricas y se aumentaron muchos trabajadores de salario bajo tras el desarrollo de la industria maquinaria. Se tomaroh dos medidas para calmar descontento de los trabajadores sudados duramente en el ambiente laboral malísimo.

Una de dos medidas fue, como política interior, la realización del bienestar social, incluso socorrer a los pobres y garantizar la asistencia médica. Inglaterra que explotaba a los trabajadores tomó la política de bienestar social, primer hecho en el mundo.

Otra medida fue como política exterior, mostrar los colmillos de agresión del imperialismo hacia el mundo. Los dientes agresivos se dirigieron no sólo a las colonias sino a los países imperialistas iguales. Al fin, estallaron la I Guerra Mundeal y la II de disputarse por mercados.

El segundo camino político electo por los países europeos fue el camino hacia el socialismo que aspira a la liberación de la clase obrera y a un mundo sin guerra de agresión como representó la Revolución de Rusia.

Marx aclaró la esencia de la sociedad capitalista correspondiendo a la exigencia de aquella época y enseñó a la clase ohrera el camino rumbo a un nuevo socialismo sin expoltación.

En 1917, Lenin dirigió la revolución

socialista a fin de libertar a los obreros de yugo del capitalismo y detener la guerra de agresión y logró la victoria. Luego de la revolución se llevaron a cabo varias medidas sociales, tales como tratamiento médico, educación gratis y sistema de pensión. La revolución rusa esperanzó a los pueblos del mundo lo que si nacería el socialismo vendría un mundo pacífico donde no existiría la clase capitalista ni la guerra de agresión.

El tercer camino político que eligió Europa del Norte es el camino hacia el Estado con alto nivel de servicios ar sociales. Los países nórdicos, entre ellos Suecia, Dinamarca, Noruega y Finlandia determinaron su política que se diferencia de la de Europa occidental o del camino del socialismo soviético.

En Europa del Norte se efectúa la construcción del Estado que atribuye gran valor a servicios sociales, por lo que el Estado ha venido garantizando un cierto nivel de la vida de los ancianos, los minusválidos y los trabajadores pobres. Se interesó el mundo por el modelo de los países nórdicos con enriquecimiento de servicios sociales aun en el régimen capitalista. Sin embargo, debido a que esos países reciben una influencia del neoliberalismo y del globalismo se tamblea la base financiera que viene sosteniendo servicios sociales y esta política social va a reducirse a restos.

Europa, incluso su norte, era ia región llena de bienestar social, pero se aclara la limitación del sistema social tras la introducción de la economía neoliberal.

En pos de la Segunda Guerra Mundial, los

países europeos empobrecidos por la guerra han pactado relación de alianza dependiente con Estados Unidos.

Llegó a cumplirse el dominio unilateral por EE.UU., globalismo, en la década de los años 70.

En 1993, los países europeos fundaron la Unión Europea e introdujeron euro a fín de defender sí mismos de la dominación estadounidense. Parece ser que la UE consolida su propia unidad durante unos tiempos después de la fundación, pero las relaciones mutuas empiezan a empeorar debido al problema de refugiados.

Ahora, el saldo de refugiados es la máxima escala en la historia. Unos mil millones de personas son inmigrantes en el extranjero entre la población total del mundo de más o menos 7 mil millones y unos cien millones de personas son refugiados, cuya mitad es mujeres y niños, a quienes fuerza la vida dura, según la ONU. La aparición de innumerables refugiados e inmigrantes proviene de la guerra provocada por el imperialismo norteamericano y europeo en el Medio Oriente y Africa. En medio de que se aglomeran los africanos y las personas de Medio Oriente en Europa, crece el populismo que instiga a la xenofobia en varios países teniendo una influencia política. Los países de Europa, región poderosa de las fuerzas populistas, tienen actitud pasiva en el recibimiento de inmigrantes y las relaciones de intereses del interior de Europa van siendo opuestas.

La UE fue fundada con la esperanza de no sólo oponerse contra la dominación norteamericana sino de desarrollarse juntamente como una sola nueva Europa por encima de fronteras.

Para regenerar Europa superando dificultades a que se enfrenta ahora se necesita de una nueva idea directriz.

La clave que podría resolver muchas tareas que abarca Europa hoy en día es el Kimilsungismo-Kimjongilismo. Sólo cuando se independicen los países europeos según el Kimilsungismo-Kimjongilismo, podrá organizarse una nueva comunidad de igualdad, colaboración y ayuda mutua.

3. A fin de criar a estudiosos con fe en el Kimilsungismo-Kimjongilismo y aumentar organizaciones del estudio

Hoy en día, van aumentando el número de jucheanos y activándose intercambio académico entre ellos en muchos países del mundo. ¿Cual será lo que atienden los jucheanos a fin de desarrollar el estudio y la difusión de la idea Juche?

La lucha por reformar la sociedad es una obra de masas populares propias. Por eso las actividades de estudiar y divulgar la idea Juche hay que realizarse ante todo, dependiendo de las masas y apoyándolas como dueñas.

Para que las masas se encarguen de lucha como dueñas los jucheanos mismos deben dedicarse a echar profundas raíces en las masas, y concientizarlas y organizarlas. La capacidad individual tiene limitaciones. Reunir las fuerzas masivas trae el desarrollo de la sociedad.

Por la felicidad del pueblo del país el Presidente Kim Jong Un siempre entra en él, aplica el oído de sus voces y siente energía.

Por otra parte, es importante que se lleve adelante las actividades de estudiar y difundir la idea Juche conforme a la ideología, el sentimiento y la exigencia de las masas. Hay que satisfacer las exigencias de las masas en la vida sencilla y de variedad estando en una posición igual de ellas. Si sólo pocas personas extremas trabajan y pongan su opinión política sujetiva, mucha gente se considerará dichas actividades como las de personas especiales y así se alejará de éstas.

Además, al trabajo de estudiar y difundir la idea Juche necesita recibir constantemente a novatos y masificarse las actividades.

Las masas populares son creadores de la historia y las existencias social-colectivas. Hay que rectificar una tendencia a hacer dicho trabajo objeto personal y efectuarlo con poco número de personas durante largo tiempo. Igualmente, formando un grupo de camaradas quienes tienen convicciones en la idea Juche nos importa dedicarnos a fundar instituciones de estudio de la idea Juche en diferentes países. A fin de llevar a cabo estas actividades junto con las personas de varios sectores ante todo hay que tener fe sí mismo en la idea Juche. El ser humano es la existencia consciente. Para construir una sociedad, cuyo dueño es las masas hay que buscar una correcta idea y teoría y tomarlas como propias convicciones. La conciencia de luchar teniendo fe en futuro y un ideal se intensifica sólo mediante del profundo estudio de la correcta idea directriz. El ser humano podría adelantar superando cualquier dificultades y mostrando su gran fuerza cuando tenga clara persupectiva del porvenir que caminar.

La idea Juche que dilucida la naturaleza de seres humanos aclara que éstos son existencia social que tienen la vida política. De ahí se muestra que lo más importante y valioso para seres humanos es la vida política, es decir, la realización de independencia. Gracias a la idea Juche es dilucido lo que la sociedad venidera es la sociedad donde se realiza la independencia completa.

Las ideas antiguas reinaban análisis de objetos que derrotar y de la economía. No pudieron presentar el futuro que adelantar. Un porvenir proveída por las ideas antiguas fue más que sociedad, la cual es materialmente abundante y ensalza la vida libre de individuos. Con las ideas antiguas no puede corresponder a la exigencia de la época de independencia cuando aparecen las masas populares como dueñas de la historia.

Es importante que los jucheanos solamente estudien el Kimilsungismo-Kimjongilismo, idea directriz en la época de independencia. Profundizar esa idea y ponerla en la práctica constituye el único empeño de garantizar la victoria de la reforma social. Los jucheanos mismos deben tener fe en la idea Juche asimismo deben formar grupo de camaradas quienes viven conforme a la idea Juche. Para desarrollar el trabajo de estudiar y divulgar la idea Juche es preciso criar a funcionarios con creencias en la idea Juche y organizarlos.

No es tan fácil el proceso de estudiar nueva

idea y teoría, y tener convicciones en ésta en la sociedad de clases. Si van a criar a camaradas con fe en la idea Juche hay que considerar el desarrollar la independencia de contraparte, trazar un plan de trabajo y abnegárseles. Si siguen a uno que asiste a las actividades a ratos perdidos y antepone su vida personal a las actividades, será imposible organizar a nuevos jucheanos y educarlos como encargados del estudio.

Imponer adherirse constantemente a nuevos miembros a los grupos de estudio de la idea Juche y seguir consolidando grupos de estudio ya existentes, esto es la lucha en sí. Hay que propulsarla con firme fe. Si se planean y efectúan las actividades disciplinadamente haciendo profundo estudio, se reunirán y madurarán sin falta nuevos jucheanos.

Empecemos a dedicarnos a fundar instituto regional y organización nacional, tras la formación de grupo que tiene convicciones en la idea Juche.

Es importante combinar las actividades

jucheanas con la lucha práctica para las masas. Los miembros de grupos de estudio tienen que hacer enraizar la idea Juche según la realidad de propio país a través de la práctica combinada con varias tareas de asistencia médica, bienestar social, educación, etc.

La idea Juche desplega su vitalidad en la sociedad socialista por supuesto, en la capitalista también. Exigen el establecimiento de una nueva sociedad que sirve de modelo, en la que vivirán prestándose ayuda mutua los minusválidos, altos mayores de edad, mujeres y niños maltratados, provados a su dignidad humana y sufridos social-económicamente en la sociedad de clasesA. La práctica que hacen los jucheanos lleva adelante por resultas de respeto cordial a las masas populares y la abnegación a realizar la independencia de éstas.

Estoy dispuesto, junto con ustedes, partipantes en el presente seminario, a enraizarse en las masas de mi país e impulsar activamente el estudio y la difusión de la idea Juche hacia la independización del mundo.